
Einladung zum Gottesdienst für Menschen mit Autismus, Angehörige und 
Interessierte 

Liebe Gemeinde, 

wir laden euch herzlich zu einem besonderen Gottesdienst ein: 

             Wann? Sonntag, 27. April 2025, 10:00 Uhr 

    Wo? Christuskirche Wien-Favoriten (Matzleinsdorfer Platz) 

Was macht diesen Gottesdienst besonders? 
Dieser Gottesdienst ist für Menschen mit Autismus besonders angenehm gestaltet: 

   Leise Musik 

   Gedimmtes Licht 

   Ruheraum für Pausen 

   Gehörschutz und Stimming-Toys erlaubt 

   Symbole und Figuren helfen beim Verstehen 

Nach dem Gottesdienst: 

  Vortrag über Autismus (15-20 Minuten) mit Felix Zych & Chiara Brandstätter 

  Fragerunde: Ihr könnt alles fragen, was euch interessiert 

  Kirchenführung mit Mag. David Weiss (ca. 30 Minuten) 

Wichtige Infos: 

      Bitte meldet euch auf unserer Website an, damit wir gut planen können: 

     www.christuskirche-wien.at/autismus 
Hier könnt ihr uns auch mitteilen, was euch im Gottesdienst wichtig ist. Ihr findet dort 
auch mehr Informationen über den Gottesdienst. 

     Ein Erscheinen ohne Anmeldung ist aber natürlich auch möglich! 

🗳 Achtung, Wahltag! 
Am 27. April sind in Wien Wahlen. Bitte nutzt euer Wahlrecht vor oder nach dem 
Gottesdienst – oder per Briefwahl. 

Wir freuen uns auf euch! 
Bei Fragen schreibt an Felix Zych: f.zych@outlook.com 

Viele Grüße 
Pfarrerin Mag.a Heike Wolf & Organisator Felix Zych 
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